Mañana, Códices Bilaterales en CECUT

Mañana viernes 9 de febrero a las 19:00 horas se llevará a cabo, en el vestíbulo del Museo del Centro Cultural Tijuana, la inauguración de la exposición Códices bilaterales, del artista sonorense José Hugo Sánchez Jiménez.

Códices Bilaterales es una exposición compuesta por 16 estandartes a color sobre papel kraft cuya lectura es bilateral y aérea, en la que el artista, por medio de su trabajo, invita al público a recordar quiénes fuimos y en qué nos hemos convertido. Este trabajo es parte de una ruta itinerante patrocinada por CONACULTA, FORCA, DIFOCUR Sinaloa e Instituto Sonorense de Cultura, a través del CECUT, la cual ha recorrido varios estados de la República Mexicana como Sinaloa y Sonora.

Los antiguos códices nacieron como textos en imágenes para desplegarse horizontalmente; los de José Hugo son verticales, cuelgan del techo del CECUT, de la estructura de la arquitectura emblemática del poder federal. Los códices antiguos narraban en imágenes la historia de nuestros viejos abuelos; los de Sánchez nos cuentan la historia contemporánea de la explotación humana. Ambos tienen dos caras para ser vistos, los antiguos mantienen una integridad de rostro y corazón verdaderos; los actuales mantienen la fractura entre el primer mundo y el tercero. Ambos nos sirven como espeio. aquéllos para recordarnos quiénes fuimos, éstos para evidenciarnos en qué nos hemos convertido. La voz de la herida seguirá hablando hasta que aprendamos a mantenernos en un humanismo solidario, como lo propone Hugo: jugando con los fragmentos y manteniendo la estructura de nuestra tradición; como si fuéramos planchas de madera y papel, con tinta negra y con color en aerosol.

José Hugo Sánchez, artista sonorense, actualmente radica en la ciudad de Tijuana, cursó estudios de Diseño Gráfico y Artes Plásticas en Southwestern College y en la Universidad de California, además de estudios de animación en la Universidad de San Diego, California, Ha participado en exposiciones colectivas e individuales y su trabajo se ha expuesto en países como Japón, Argentina, Cuba, Estados Unidos y México. Sus trabajos muralistas se exhiben en ciudades como Tijuana y Culiacán en México: San Francisco y San Diego, California, en Estados Unidos, y La Habana, Cuba. Ha ganado varios premios, entre otros, el primer lugar en la Séptima Bienal del Noroeste, categoría gráfica, en la ciuadad de Culiacán.

El CONACULTA, a través del CECUT, invita a la inauguración de la exposición Códices Bilaterales de José Hugo Sánchez, mañana viernes 9 de febrero a las 19 horas en el vestíbulo del Museo del Centro Cultural Tijuana.